

# Entrega HAF reconocimientos a policías estatales y a defensora de derechos humanos de las mujeres, Francisca Liduvina Gallardo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Entrega HAF reconocimientos a policías estatales y a defensora de derechos humanos de las mujeres, Francisca Liduvina Gallardo



- Se realiza la ceremonia mensual de honores a la Bandera en Palacio de Gobierno; el acto es presidido por el gobernador Héctor Astudillo
- Entrega apoyos al CBTIS número 175 de Huitzuco, para instrumentos de la Banda de musicalizada y al Grupo Unido por Taxco, para el tercer festival José de la Borda

Chilpancingo, Gro., 2 de marzo del 2020.- Luego de presidir la ceremonia de homenaje e izamiento de Bandera Nacional correspondiente al mes de marzo, acompañado por su esposa Mercedes Calvo, los titulares de los poderes Legislativo y Judicial, así como de mandos castrenses, el gobernador Héctor Astudillo Flores, entregó un reconocimiento a la activista Francisca Liduvina Gallardo Suástegui, defensora de los derechos de las niñas y mujeres, además estímulos a policías estatales por su labor y contribución a la seguridad del estado, además abanderó a la delegación de deportistas de la Universidad Politécnica.

Como se lleva a cabo mes con mes, el Ejecutivo guerrerense en la ceremonia efectuada en la explanada Vicente Guerrero de Palacio de Gobierno, en su mensaje por los reconocimientos otorgados, destacó la labor realizada por Francisca Liduvina Gallardo Suástegui, en defensa de los derechos humanos de las niñas y mujeres en Guerrero y las compañeras y compañeros de la Policía Estatal por su labor y contribución a nuestro estado.

Además, como parte de sus compromisos durante sus giras de trabajo, entregó recursos a jóvenes estudiantes de la Banda de Guerra del Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios (CBTIS) número 175 de Huitzuco, para la adquisición de instrumentos a la banda musicalizada.



De igual manera, abanderó a la delegación que La Universidad Politécnica del Estado de Guerrero, que viajará a Ramos Arizpe, Coahuila, para participar en el XII Encuentro Deportivo y Cultural Interpolitécnicas 2020 que se llevará a cabo del 10 al 14 de marzo y al Grupo Unido por Taxco AC, le entregó un apoyo para el tercer festival José de la Borda.

En el homenaje, el gobernador estuvo acompañado por el presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Alberto Catalán Bastida; el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Alberto López Celis; el secretario General de Gobierno, Florencio Salazar Adame; el comandante de la Novena Región Militar, Juan Manuel Rico Gámez; el coordinador estatal de la Guardia Nacional, Antonio Ramos Argüello; el presidente municipal de Chilpancingo, Antonio Gaspar Beltrán, diputados locales y secretarios de despacho.

